



29, BRUNNADERNRAIN
3006 BERNE - SUISSE
TÉL. +41 (0)31 352 47 37 - FAX +41 (0)31 352 47 36
INFO@AMBACAMBERNE.CH

N°015/C/ACB/DC

Berne, le 07 décembre 2023

COMMUNIQUE

L'Ambassadeur de la République du Cameroun en Suisse (Brunnaderain 29, 3006 Berne) informe les usagers que, dans un communiqué du 1^{er} décembre 2023 signé du Directeur Général des Douanes camerounaises, il porte à la connaissance de l'opinion publique nationale et internationale que, à compter du **1^{er} janvier 2024**, une application mobile de contrôle non intrusif des passagers dénommée **CUSTUMS CMR an anglais et DOUANE CMR en français**, téléchargeable sur Google Play et App Store, sera déployée et mise en service en remplacement des formulaires papier distribués aux voyageurs par les compagnies aériennes.

Tous les passagers à destination du Cameroun sont invités à procéder, sans délai, au téléchargement de ladite application à partir de laquelle ils valideront et soumettront dorénavant et systématiquement leurs déclarations, via un formulaire sous forme de questionnaire électronique à remplir avant leur débarquement dans les aéroports du Cameroun.

Les informations ci-après seront requises aux fins des contrôles à l'arrivée : numéro de voyage, identité du passager, numéro de passeport, marchandises ou bagages transportés, devises et toute autre information pertinente.

Le stockage desdites déclarations dans leur téléphone portable génère un numéro de référence sous forme de QR code qui sera scanné à distance par les agents de douanes au débarquement aux fins de contrôles.

L'Ambassadeur tient à préciser que cette mesure vise à éviter aux concernés les longues files d'attente, lors du passage à la douane, et compte sur la collaboration de tous les voyageurs à destination du Cameroun. /-





29, BRUNNADERNRAIN
3006 BERNE - SUISSE
TÉL. +41 (0)31 352 47 37 - FAX +41 (0)31 352 47 36
INFO@AMBACAMBERNE.CH

N°015/C/ACB/DC

Bern, the 07th Decembre 2023

PUBLIC NOTICE

The Ambassador of the Republic of Cameroon to Switzerland (Brunnadernrain 29, 3006 Berne) informs users that, in a press release dated 1 December 2023 signed by the Director General of Cameroon Customs, he informs national and international public opinion that, **from 1 January 2024**, a non-intrusive mobile passenger control application called **CUSTUMS CMR in English and DOUANE CMR in French**, downloadable from Google Play and App Store, will be deployed and put into service to replace the paper forms distributed to travelers by airlines.

All passengers travelling to Cameroon are invited to download the aforementioned application without delay, from which they will henceforth systematically validate and submit their declarations via a formula in the form of an electronic questionnaire to be completed before disembarking at Cameroon airports.

The following information will be required for arrival checks: travel number, passenger identity, passport number, goods or baggage carried, currency and any other relevant information.

The storage of these declarations in their mobile phones generates a reference number in the form of a QR code which will be scanned remotely by customs officers upon their arrival for control purposes.

The Ambassador wishes to make it clear that this measure is designed to avoid long queues at customs and is counting on the cooperation of all travelers to Cameroon. /-

